

VIRTUAL.ME

Writelone Book

Image not found.

# Capítulo 1

INGRESAR CONTRASEÑA: \*\*\*\*\*

INGRESAR USUARIO: Writerlone

\*Enter\*

Después de ese registro, mi mundo se volvió mas calmado, podía desahogarme, podía llorar sin que nadie se diera cuenta podía ser... yo.

Entrar a un mundo virtual para poder desahogarse no es la mejor forma de vivir, pues claro, es solo un mundo virtual, no real. Para mucha gente es patético estar en un mundo virtual, pero es una de las formas que la gente usa para ser ellos mismos, porque tal vez en la vida real, no pueden ni hablar.

Pues eso es lo que yo hago, llego del estúpido y aburrido mundo real donde ocurren asesinatos, estafas y muchas cosas más que yo ya no aguantaba, pues iba al único lugar donde podía desahogarme, Virtual.me.

Virtual.me, el único lugar donde personalisabas prácticamente todo, y no tenías que vivir con miedo, solo ibas por distintos mundos viviendo mejor.

Me encerraba en mi cuarto a jugar, todo era eso, para mi era la vida de una forma mejor, de una forma en la que todos vivieran bien, obvio las peleas seguían, pero era eso lo que te hacía descargarte, era eso lo que te hacía feliz.

Aunque también tiene sus peligros e inseguridades, gente que te pide Skype, Facebook o Whatsapp, y te acosan, solo eso no se puede sacar, pero viviendo tantas cosas en el mundo verdadero, es mucho mejor igual, los acosadores nunca van a saber quién sos a no ser que (obviamente) les des tus datos personales, lo cual si fuese así a joderse y a sufrir las consecuencias, es decir, ¿como vas a darle tus datos personales a un desconocido que conoces a través de un personaje de mundo virtual?

La verdad no lo entiendo.

Llegué de un largo día de liceo, donde lo único que hice fue ver a un maestro escribir en el pizarrón por 2 horas cada materia, mientras hablaban mis compañeros de política, y de otras cosas que la verdad ellos no tenían ni idea de lo que halaban pero lo decían igual.

Eso es lo bueno de un mundo virtual, la politica no existe.

Lo malo es... los amigos. Nunca tendrás amigos reales si te quedas encerrado en tu cuarto, hay que vivir el mundo real para poder experimentar cosas que no sean a través de una computadora, es obvio que no te vas a poder desahogar como lo haces a través e un mundo virtual, pero hay que vivir de un 50% cada uno.

Si la vida te regala una vida, hay que aprovecharla al máximo, pues claro, en algún momento, terminará. Esta perfecto estar en un mundo virtual, pero también está bueno vivir.

Virtual.me.